

LE GRAND CATECHISME

A L'USAGE DU DIOCÈSE

DE QUÉBEC.

I.—DE LA NÉCESSITÉ DU CATECHISME

- D. EST-IL important de venir au catéchisme ?
R. Oui, parce qu'on y apprend à se sauver.
D. *Que faut-il faire pour être sauvé ?*
R. *Trois choses. 1. Croire ce qu'enseigne la sainte Église. 2. Fuir le péché. 3. Pratiquer les bonnes œuvres.*
D. *Où apprend-on toutes ces choses ?*
R. *C'est au catéchisme.*
D. Les enfants qui ne viennent point au catéchisme, quand leurs parents les y envoient, font-ils mal ?
R. Oui, parce qu'ils désobéissent, et qu'ils négligent d'apprendre ce qui est nécessaire pour leur salut.
D. Et les parents qui négligent de les y envoyer, quand ils le peuvent, n'offensent-ils pas Dieu ?
R. Oui, parce qu'ils sont obligés de veiller à l'instruction de leurs enfants.
D. Suffit-il d'être présent de corps au catéchisme ?
R. Non, il faut y être présent d'esprit, c'est-à-dire, attentif.
D. *Est-ce assez d'être attentif au catéchisme ?*
R. *Non, il faut profiter de ce qu'on y apprend, et le mettre en pratique.*
D. *Qu'est-ce qui nous oblige à profiter du catéchisme ?*
R. *C'est le compte que nous rendrons à Dieu du catéchisme et des autres instructions dont nous n'aurons pas profité.*